

Le développement de l'éducation est une priorité du gouvernement en Bolivie



La Paz, 19 avril (RHC)- Le ministre de l'éducation de la Bolivie, Roberto Aguilar, a affirmé que le développement de ce secteur dans le pays est actuellement un des acquis du gouvernement du président Evo Morales qui, depuis le début de son mandat accorde une attention prioritaire à ce secteur.

Roberto Aguilar a mis l'accent sur la position d'Evo Morales qui a fait de l'éducation la priorité des priorités dans le budget de l'état destiné au bien-être du peuple.

Le ministre a rappelé qu'en 2005, le budget destiné à l'éducation était de quelque 500 mille dollars tandis qu'actuellement ce chiffre a augmenté à 3 millions.

Roberto Aguilar a rappelé la déclaration de la Bolivie comme Territoire Libre d'Analphabétisme par l'UNESCO le 20 décembre 2008 grâce à l'aide inconditionnelle de Cuba et du Venezuela afin que tous les Boliviens apprennent à lire et écrire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188794-le-developpement-de-leducation-est-une-priorite-du-gouvernement-en-bolivie>



Radio Habana Cuba